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臺北市立大直高中 112 學年度交通安全委員會期末會議紀錄 

一、開會時間：113年 1月 18日(星期四)下午 12時 00分 

二、開會地點：校務發展中心 

三、主持人：校長林湧順。 

四、參加（列席）人員：(詳見簽到表) 

   秘書林芸欣、教務主任王秀勻、學務主任吳淑珍、總務主任陳為邦、圖書

館主任劉亦陞、生輔組長劉建志、生教組長楊曙戎、學務創新人員鄭憲鴻。 

五、會議程序： 

（一）主席致詞： 

     首先要感謝各位處室主任、組長及業務承辦人參加交通安全金安獎核心

小組會議，這是各層級學校都非常重視的議題，希望藉由大家寶貴的意

見對本校參與交通安全金安獎事項進行研討，請大家踴躍提出討論。 

（二）工作報告：（詳如會議資料） 

1、上次教育局訪視後訪視委員意見回覆。 

2、交通安全業務規劃。 

3、交通安全教育及宣導工作。 

（四）討論： 

1.學務處依每人工作進度提供本校交安團隊名冊。 

2.簡報依上次訪視委員建議修改，並增加各項佐證照片及文字說明。 

3、書面資料依評分表項目分類照冊，各項活動以紙本呈現，並加以照片佐證說

明。學校網頁設置專區，並上傳近期各項交通宣導重點。 

4.自評表分數會依現在整備情形，將之前得分較低教學教案及學生活動部分，

增加自評表比分。 

5.將目前彙整到的各科教學融入教案及學生社團活動，照片及影片新增到簡報

內容呈現，國際交流利用日本學校交流時機，增加交通安全議題交流。 

6.拍攝大門口及側門人車分流縮時攝影，並調整簡報動態呈現方式。 

7.上放學時段大門口僅能行人通行，車輛須由側門車道進入，大直橋下號誌秒
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數增加為 24秒，重新找學生拍攝實際行走影片說明改善前後差異。 

8.本學期於 3月 14日召開交通安全委員會，並與大直派出所及周邊鄰里長一同

會勘校園周邊道路交通安全。                                                                                                                             

7.請各位處室主任集思廣益，還有哪些溫馨小故事值得分享？並詢問校內資深

教師與交通安全相關溫馨小故事。 

8.本學期交通安全委員會與周邊鄰里長討論，利用地下道走廊空間來展示校內

學生交通安全文藝獎投稿及海報作品，成為大直地區的交通宣教廊道。 

9.於校內公佈欄增加與學生日常相關交通安全相關道路指引及交通號誌，增加

學生交通安全知能。                                                                               

 


